



**Fritz-Berger-Stiftung**  
Sozialstiftung für den Landkreis und die Stadt Lörrach

## **Der BDH - Bundesverband für Rehabilitation – startet eine Beratungssprechstunde im FREiraum der Fritz-Berger-Stiftung**

Die Fritz-Berger-Stiftung ist weit über Lörrach hinaus bekannt als Stiftung, die sich in vielfältiger Art und Weise für Menschen mit Behinderungen und ältere Menschen einsetzt. Bekannt sind v.a. der Fritz-Berger-Fond, die Beratungsstellen EUTB® (Ergänzende Unabhängige Teilhabeberatungsstelle) für Menschen mit Behinderungen und ipunkt für ältere Menschen und nicht zuletzt der FREiraum als Raum, der Selbsthilfegruppen im Gesundheitsbereich unentgeltlich für ihre Treffen zur Verfügung steht.

Ab November 2020 ermöglicht es die Fritz-Berger-Stiftung nun auch dem Bundesverband für Rehabilitation (BDH), Kreisverband Freiburg, den FREiraum für eine kostenlose Beratungssprechstunde zu nutzen.

Der BDH ist einer der alten deutschen Behindertenverbände mit einer über 100-jährigen Tradition. Er unterhält ein bundesweites sozialrechtliches Beratungsangebot mit einer eigenen juristischen Fachabteilung. Gleichzeitig ist er Träger von 6 Kliniken, deren Schwerpunkt neurologische Erkrankungen sind. Mehr zum BDH finden Sie auch unter [www.bdh-freiburg.de](http://www.bdh-freiburg.de).

Die Beratungssprechstunde findet immer einmal pro Monat - und zwar an jedem 2. Mittwoch von 14h bis 17h - statt. Sowohl BDH-Mitglieder als auch Nichtmitglieder können sich in sozialrechtlichen- und sozialmedizinischen Fragen beraten lassen. Für Mitglieder übernimmt der BDH auf Wunsch die gerichtliche und außergerichtliche Vertretung, z.B. bei Klageverfahren vor dem Sozialgericht. Bei sozialmedizinischen Fragestellungen kann auf fachärztliche Fachkompetenz zurückgegriffen werden.

Termine können unter folgender Telefonnummer bzw. Emailadresse vereinbart werden: ☎ 07681 209 1789 ✉ [info@bdh-freiburg.de](mailto:info@bdh-freiburg.de).